



PT Selaras Mitra Integra -
Jl Ketintang Madya 80 Surabaya Telp 031 8285737

Surabaya, 05 Februari 2021

Perihal : Permohonan Pemasangan Lowongan Kerja

Yth.

Ketua Divisi Bimbingan Konseling Karir Lulusan dan Alumni UNIKOM

Dr. Nungki Heriyati, M.A.

Di tempat

Dengan hormat,

Perkenalkan kami PT Selaras Mitra Integra (SMI) adalah lembaga konsultasi manajemen dan sumber daya manusia. Sehubungan dengan adanya kebutuhan karyawan perusahaan mitra kami yaitu **PT. Marga Mandala Sakti** untuk posisi **Management Trainee (MT)**, kami berharap alumni dari institusi Bapak/Ibu dapat berpartisipasi dalam pemenuhan kebutuhan tersebut. Kami memohon izin kepada Bapak/Ibu untuk dapat menempelkan lowongan pekerjaan pada website Career Centre UNIKOM, maupun *broadcast* email alumni. Kemudian apabila berkenan kami mohon izin agar diberikan data alumni dari Universitas Komputer Indonesia (UNIKOM). Selanjutnya mohon bantuan untuk dikirimkan melalui email hrd.selarasmitraintegra@gmail.com.

Besar harapan kami kerjasama ini dapat berjalan baik, dan memberikan manfaat bagi kami selaku pencari tenaga kerja, serta bagi alumni atau mahasiswa dari institusi Bapak/Ibu selaku pencari lapangan kerja.

Atas perhatian dan kerjasamanya, kami ucapkan terima kasih.

Surabaya, 05 Februari 2021



Melda Cristianty Purba

Penanggungjawab : Sawitri Nilaswari



PT Selaras Mitra Integra
Jl Ketintang Madya 80 Surabaya Telp 031 8285737

SURAT PERNYATAAN

Yang bertanda tangan dibawah ini, kami :

Atas Nama Perusahaan : **PT. SELARAS MITRA INTEGRA**
Nama Penanggung Jawab : **MELDA CRISTIANTY PURBA**
Jabatan dalam perusahaan : **RECRUITMENT & ASSESSMENT OFFICER**
Alamat Perusahaan : **JLN. KETINTANG MADYA NO. 80 SURABAYA**
Telp. Kantor / HP : **031 8285737 / 0813 3279 9893**

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa dalam proses penyeleksian bagi calon pelamar dari Universitas Komputer Indonesia (UNIKOM) pada Perusahaan **PT. MARGA MANDALA SAKTI** tidak dikenakan biaya apapun, dan perusahaan bersedia memberikan informasi kepada CDC UNIKOM apabila ada lulusan UNIKOM yang sudah diterima bekerja di perusahaan.

Demikian pernyataan ini kami buat dengan sebenarnya dan penuh dengan rasa tanggung jawab.

Surabaya, 10 Mei 2019

Melda Crisianty Purba

Penanggungjawab : Sawitri Nilaswari